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ATA DA 12ª REUNIAO ORDINARIA DO COMDEMA em 25/10/2023. 

 

A Reunião foi realizada excepcionalmente na data de 25/10/2023 no horário 

determinado com a seguinte pauta: 

• Leitura da Ata da última reunião; 

A Ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

• Criação de Câmara Técnica de acompanhamento do PMSB, em 

conformidade com a Lei nº 4.319 de 15 de agosto de 2023 ou outra 

solução para o acompanhamento; 

Ficou aprovados por todos os presentes a criação da Câmara 

 técnica , que será objeto de uma Deliberação , e pela importância 

será composta por todos os membros do Comdema.  

• Discussão sobre a resposta da Promotoria de Justiça à respeito do 

VRA; 

Foi aprovado por todos os presentes que será  publicado uma 

Deliberação Comdema , que estabelecerá a autonomia do 

município para licenciamento de arvores isoladas no município. 

• Palavra livre. 

• Nesse item alguns conselheiros usaram a palavra sendo: 

Carlos Eduardo Rodrigues solicitou que seja disponibilizado aos 

membros do Comdema que seja funcionário da prefeitura municipal, 

um tempo dentro do horário de serviço para o acompanhamento in 

loco do Plano Municipal de Saneamento Ambiental; 

Dra. Monica Francisconi reafirmou a importância de ser promovido em 

2024 a Conferencia Municipal de Meio Ambiente em consonância com 

a lei municipal que cria o Comdema; 

Geraldo Nalom informou que foi realizado na sexta feira 21/10/2023 

uma reunião com o Sr. prefeito para apresentação das dificuldades 
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que há em relação ao Programa Verde Azul. Todas as solicitações 

foram aprovadas pelo Prefeito e serão colocadas em pratica. 

Também foi solicitado ao Sr. Joao Rafael Cavenaghi representante da 

Câmara Municipal o apoio para atendimento dos pedidos dos 

vereadores com referência a arborização urbana e a necessidade de 

um diagnóstico com aplicação de exame com aparelhos diagnostico 

de imagens. Também foi informado que os ofícios aprovados na última 

reunião foram expedidos e ainda não retornaram. 

 

 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros. 

Luciano de Freitas, ,Dra Joseane de Paula ,Marco Antônio Nunciaroni, Carlos 

Eduardo Rodrigues, Joao Rafael Cavenaghi , Marco Antônio Betiol, Fabio 

Trabaquini, Rafael Noris ,Joao Paulo Polydoro , Cassio Scabora  e  Dra. 

Monica Francisconi, A Ata da reunião anterior foi aprovada. 

Ficou acertado que deveremos criar vídeos institucionais para divulgar o 

Comdema; 

Enviar a Sra. Mariangela secretária Municipal de Educação  um oficio 

solicitando que de a devolutiva do Programa de Educação Ambiental para que 

seja finalizado. 

Enviar a Secretaria de Planejamento oficio para explicar como serão as ações 

para cumprimento das metas do PMSA. 

 

Luciano de Freitas  

Presidente Comdema  

 

Geraldo Luiz Nalom 

Secretário Executivo do Comdema 
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